
Generationswechsel am Wein- & Obsthof Schneider: 

AUS SCHNEIDER WIRD HAIDL

Ich vertraue Elias unser Weingut an, 
weil ich weiß, dass er dieses Vertrau-
en rechtfertigen wird. Unsere Kunden 
bitte ich, ihm und seinen Weinen mit 
Neugierde und einem Vertrauensvor-

schuss zu begegnen. 
Franz Schneider

Große Weine benötigen viel 
Zuneigung, händisches Feingefühl 

und vor allem ein vitales und 
gesundes Ökosystem im 

Weingarten. Daran orientiere ich 
mich bei meiner Arbeit.

Elias Haidl
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Wenn bei einem erfolgreichen Bio-Weingut am Wagram der Pensionsantritt des Win-
zers bevorsteht und innerhalb der Familie kein Nachfolger da ist, und gleichzeitig ein 
junger Mensch immer schon Winzer mit eigenem Weingut werden wollte, ist es schön, 
wenn die beiden sich fi nden. So ist es geschehen....

Die meisten unserer Kunden kennen 
meine Frau Gabi und mich und natür-
lich unsere Weine seit vielen Jahren. 
Auf diese langjährigen vertrauensvollen 
und oft auch freundschaftlichen Kun-
denbeziehungen bin ich sehr stolz. Sie 
bestätigen unseren vor über 30 Jahren 
eingeschlagenen Weg, auf den direkten 
Kundenkontakt zu setzen und unsere 
Weine jedes Jahr aufs Neue bei zahlrei-
chen Weinmessen dem direkten Konsu-
mentenurteil zu unterziehen. Und all die 
Jahre gab uns der Erfolg Recht. 

Ich wurde häufi g gefragt, wie es denn 
mal mit unserem Weinbaubetrieb weiter-
gehen würde, wenn ich in Pension gehe. 
Schließlich feierte ich 2022 meinen 60. 
Geburtstag. Da wir keine Kinder haben, 
eine berechtigte Frage, die auch mich 
lange Zeit sehr beschäftigt hat. Umso 
mehr freut es mich, dass diese Frage 
nun beantwortet ist.

Wir haben in Elias Haidl einen jungen 
Winzer gefunden, der den gleichen Qua-
litätsanspruch hat wie wir, der sehr enga-
giert und verantwortungsvoll ist, und der 
unseren Weg gerne fortsetzen möchte. 
Dies werden wir ihm ermöglichen und 
ihn gerne dabei begleiten.

Elias wird im Laufe des Jahres 2023 un-
seren Betrieb übernehmen und ich wer-
de ihm – wenn er das wünscht – unter-
stützend zur Seite stehen. So kann ich 
meine Erfahrung weitergeben und der 
Fortbestand unseres Weinguts – unter 
neuem Namen – ist gesichert. Das freut 
uns sehr!

Aus Schneider wird Haidl.

Ich bin auf einem Weingut aufgewach-
sen und mein Berufswunsch stand sehr 
früh fest: schon immer wollte ich Winzer 
werden, auch wenn klar war, dass ich das 
Familienweingut nicht übernehmen wür-
de können. Nach meiner Ausbildung an 
der Wein- und Obstbauschule in Krems/
Donau sammelte ich Erfahrung in einem 
der renommiertesten Weingüter im süd-
lichen Weinviertel. Doch der Wunsch 
nach Selbständigkeit und einem eigenen 
Weingut wuchs täglich. 

So entstand 2019 die Zusammenarbeit 
mit Franz Schneider. Ich habe vier Hek-
tar Weingärten in der Nachbargemeinde 
gepachtet und darf seitdem auf seinem 
Weingut meinen eigenen Wein produzie-
ren. 2021 habe ich die Meisterprüfung 
„Weinbau- und Kellermeister“ absolviert. 
Gleichzeitig arbeite ich auch bei Franz 
am Hof mit. So konnte ich wichtige Ein-
blicke in den Alltag eines Winzers gewin-
nen, was mich in meiner Berufswahl nur 
bestärkt hat.

Franz ist seit Beginn unserer gemein-
samen Arbeit ein wichtiger Mentor für 
mich und ich profi tiere sehr von seiner 
langjährigen Erfahrung als Winzer.

Es freut mich unglaublich, dass ich bald 
seinen erfolgreichen Weg fortsetzen 
darf und er mir seinen Betrieb anver-
traut. Ich werde alles tun, um dieses Ver-
trauen zu rechtfertigen.

Mein Ziel ist es, große Weine zu produ-
zieren, die lange Spaß machen und Sor-
te und Herkunft im Glas widerspiegeln. 
Gleichzeitig will ich den Weingärten 
mehr geben, als wir von ihnen nehmen. 
Denn nur, wenn das komplette Ökosys-
tem „Weingarten“ zu 100% funktioniert, 
kann ich meine Qualitätsziele erreichen. 
Wie Franz setze ich also auf die biolo-
gische Bewirtschaftung, und auch die 
Weinstilistik ist sehr ähnlich.

Ich würde mich daher sehr freuen, wenn 
Sie mir und meinen Weinen das gleiche 
Vertrauen schenken, wie Sie es Franz 
und Gabi Schneider geschenkt haben! 
Ich werde jedenfalls mein Bestes geben, 
um Sie mit meinen Weinen zu überzeu-
gen und eine ebenso gute Kundenbezie-
hung aufzubauen.

Vielen Dank!


